

ほんむらピック2020

1年

「菌滅の刃～コロナに負けないキラキラ1年生～」

「新型コロナに負けないぞ!」という気持ちを可愛らしさと元気いっぱいな姿で表現することができました。



2年

「ヤングマン 2020～本村 GENERATIONS～」

リズムに合わせ、元気いっぱい踊りました。踊り終わった後の笑顔はとても輝いていました。



3年

「エイサー」

本番は、すごく緊張していましたが、心と太鼓の音を合わせて踊ることができました。



4年

「よっちょれ」



元気いっぱいの掛け声と笑顔で、キレッキレの踊りを披露できました。

5年

「南中ソーラン」

全員で一団となり、力いっぱいソーラン節を躍り切ることができました。掛け声もしっかりと出せていました。



6年

民舞「御神楽」

踊りの振り付けが難しい民舞でしたが、実行委員を中心に練習して踊りきりました。小学校生活最後のほんむらピック2020を完遂することができました。



若竹

「カラフル☆フラッグ」

4色の旗を、細く見せたり、大きく見せたり、元気に振りました。息の合ったウェーブも美しく決まりました。



得点

紅組	白組
427	442

先月の取り組み

通学路点検

今年度は、春と秋の交通安全運動が新型コロナウイルスの影響で中止となりました。

通学路点検は規模を縮小して行いました。教職員と一緒に麻布地区総合支所の協働推進課、まちづくり課、麻布警察署の交通課、生活防犯課、学務課の協力を得て実施しました。

道が狭い所での歩き方、見通しの悪い場所での一時停止が、命を守るために欠かせないことであると警察の方からも伺いました。

現在、学校の近くで工事を行っている場所が複数あります。下校の際は教職員が、工事現場の周辺を見守る体制をとっています。子供たちの安全を第一に考えて、今後も地域、保護者の方と一緒に見守っていきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なかよし班活動

今年度は、例年より遅くなりましたが11月9日(月)より、なかよし班(縦割り班活動)遊びがスタートしました。

1年生から6年生を12のグループに分け、昼休みと掃除の時間を使って体育館で活動しました。6年生の班長を中心に遊びを考え、工夫し、「新聞紙リレー」「ふうせんテニス」「ジェスチャービンゴ」等が班ごとに活動しました。

分かりやすくゲームの説明を工夫する6年生や、高学年とチームを組んで勝負する1年生等、他学年との交流を楽しむことができました。



今月の取り組み

本村 Harmonic Concert2020

12月18日(金)・19日(土)に、音楽会代替行事として、本村 Harmonic Concert2020 を開催します。ハーモニックとは、「Harmony (ハーモニー)」という言葉からきています。この言葉は、「調和」という意味があり、みんなが心を合わせて、1つの音楽をつくってほしいという願いからこの名前になりました。最初は、音が強すぎてぶつかったり、周りの音と揃わなかったりすることもありましたが、本番に向けてみんなの声や楽器の音が1つにまとまってきました。

コロナ禍だからこそ、伝えられること、感じられることがあります。聴いてくださる皆様の心が少しでも明るくなり、希望をもっていただけるような音楽を、子供たちと奏でていきます。

本校の一人一人の子供たちが、心を通い合わせ奏でるハーモニーを楽しみにしててください！

(保護者の方が鑑賞できるのは、お子様の学年のみとなります。予めご了承ください)

人権集会・ユニセフ募金

12月10日(木)に人権集会を Teams で行います。今年度のテーマは、「貧困地域の新型コロナウイルス事情について」です。

人権集会に向けて、代表委員一人一人が「新型コロナウイルスによって貧困地域で暮らす人々がどのような困難さがあるのか」をインターネット等を通して調べました。そのことを基に、1年生から6年生に現状を分かりやすく伝えるためにはどうしたらいいかを考え、準備に取り組んでいます。人権集会の最後には、ユニセフ募金についても説明をします。募金へのご理解とご協力をお願いいたします。

ユニセフ募金の期間は12月14日(月)～12月16日(水)の3日間で、時間は朝8:05～8:20までです。なお、募金にご協力いただける方は、人権集会後に配布する日本ユニセフ協会の用紙を募金袋にします。封をしていただき、持たせてください。よろしくお願いいたします。



12月の生活指導 『身の回りをきれいにして 冬休みの計画を立てよう』

今月の努力の目標

- ・机やロッカーの中をきれいにしよう
 - ・部屋の隅々まできれいにしよう
 - ・本村スタンダードを守れたか振り返ろう
 - ・冬休みの生活を考え、安全な生活をしよう
- 生活委員会を中心に、話し合いを重ね、全校投票の結果、休み時間中に校庭で校帽を被ることは自由でよいというルールに変更になりました。よりよい学校の生活につながる、「児童自治の力」を高めることができます。

「冬休みについて」

早いもので、今年も残すところあと1か月となりました。子供たちが楽しみにしている冬休みが待っています。冬休みは、大晦日やお正月など年末年始の伝統行事があり、それらを体験したり、家族で新年の目標を話し合ったりする良い機会です。是非、有意義な時間を過ごしてほしいと思います。

一方でこの時期は、金銭的なトラブルや交通事故、不審者事案等が発生しやすい時期でもあります。子供たちが安全に過ごすためにはどうすべきかを、ご家庭でもご確認ください。誰とどこへ出かけるのかを家族に知らせることや、暗くなる前に帰宅すること、お金の管理をしつかりすること等、話し合っただけだとは思いません。SNSトラブルの注意喚起もお願いいたします。

皆様、手洗い・マスク等で健康に気を付けて、よいお年をお迎えください。

12月の予定

1	火	安全指導 キャリア教育(3年)
2	水	特別時程(5時間)
3	木	朝読書 なかよし班週間終
4	金	特別時程(委員会/7校時)
5	土	土曜授業日
6	日	
7	月	全校放送朝会 本村小人権週間始
8	火	朝読書
9	水	特別時程(6時間)
10	木	人権集会(放送) キャリア教育(5年)
11	金	特別時程(5時間) 本村小人権週間終 研究授業 (4年1組)
12	土	
13	日	
14	月	全校放送朝会 ユニセフ募金始 キャリア教育(6年)
15	火	全校読み聞かせ 避難訓練(火災)
16	水	特別時程(6時間) ユニセフ募金終
17	木	児童集会(放送)
18	金	朝読書 本村 Harmonic Concert2020 (児童鑑賞日)
19	土	土曜授業日 本村 Harmonic Concert2020 (保護者鑑賞日)
20	日	
21	月	全校放送朝会
22	火	特別時程(クラブ/7校時) 音楽鑑賞教室 (5、6年 1~4校時 体育館)
23	水	特別時程(6時間)
24	木	朝読書 給食終
25	金	終業式
26	土	冬季休業日始
27	日	
28	月	
29	火	学校閉鎖期間始
30	水	
31	木	

下校時刻のお知らせ

通常時程 5時間授業 14:30 下校予定
(45分授業) 6時間授業 15:30 下校予定
特別時程 5時間授業 13:10 下校予定
(40分授業) 6時間授業 14:05 下校予定
7時間授業 15:00 下校予定 (委員会・クラブ)

*保護者会は中止とさせていただきます。